

itu secara umum, Islam melarang menyingkap aurat dan secara khusus sangat menekankan kepada kaum muslimah agar selalu menutup dan menjaga auratnya. Permasalahan seputar konsep *fashion* dalam ayat-ayat al-Qur'an ini tentu saja menarik untuk diteliti, apalagi di era kontemporer ini dengan semakin menjamurnya gaya, dandanan dan busana *fashion* yang semakin tidak terkendali.

B. Identifikasi dan Batasan Masalah

Dengan melihat latar belakang di atas, maka akan teridentifikasi berbagai permasalahan yang akan muncul. Seperti bagaimana dunia sosial memandang arti *fashion* dan memaknainya secara umum, bagaimana al-Qur'an memandang *fashion* bagi wanita muslimah, seberapa besar pengaruh *fashion* bagi wanita muslimah saat ini, bagaimana *fashion* bisa menjadi suatu suguhan yang sangat diminati, bagaimana dampak negatif maupun positif dari sebuah perkembangan *fashion* bagi muslimah, bagaimana *fashion* bisa dijadikan rujukan hidup bagi kaum kontemporer, seberapa mudah pengaruh dunia Barat dalam menghipnotis wanita-wanita muslimah di Indonesia untuk selalu mengikutinya, bagaimana gaya *fashion* dunia sudah menjadi *trending topic* setiap hari dengan berbagai pola dan coraknya, bagaimana al-Qur'an mengkaji segala sesuatu yang berhubungan dengan wanita, baik menyangkut masalah dandanan, gaya, busana dan masalah-masalah yang lainnya.

Tetapi mengingat banyaknya permasalahan yang teridentifikasi, maka dalam penelitian tersebut dilakukan pembatasan masalah. Pembatasan masalah dilakukan

F. Telaah Pustaka

Menampilkan hasil telaah pustaka dalam sebuah penelitian dan menggambarkan hasil sebuah kajian atau penelitian terdahulu dirasa sangat perlu. Tujuannya agar tidak mengganggu nilai orisinilitas penelitian yang akan dilakukan. Dalam penelitian ini, telah ditemukan beberapa karya ilmiah yang telah mengkaji penafsiran *fashion* dalam al-Qur'an, di antaranya adalah sebagai berikut:

1. *Fashion dan Kosmetik sebagai Simbol Komunikasi Gaya Hidup Hijabers Community Surabaya*, karya Irma Wahyu Riwayati. Karya ini merupakan skripsi pada Jurusan Ilmu Komunikasi Fakultas Dakwah UIN Sunan Ampel Surabaya tahun 2013. Karya ini menyoroti aktifitas *Hijabers Community* yang ada di kota Surabaya, mencakup gaya hidup bercorak *high class*, *hang out* di resto bergensi, dan dandanan khas kelas menengah ke atas.
2. *Fashion dan Gaya Hidup: Identitas dan Komunikasi*, oleh Retno Haidariningrum. Karya ini merupakan Jurnal pada Ilmu Komunikasi UIN Sunan Ampel, vol 6 nomor 1, Januari-April 2008. Penelitian ini menekankan pembahasan pada fenomena *fashion* dan gaya hidup masyarakat saat ini yang telah menjadi sebuah identitas dan simbol komunikasi.
3. *Psychology of Fashion: Fenomena Perempuan (Melepas Jilbab)*, sebuah buku karya Jumenan yang terbit pada tahun 2010 oleh LKiS di Yogyakarta. Buku ini mengupas secara tajam tentang makna *fashion* bagi para muslimah dan segala sesuatu yang berkaitan dengannya. Di dalam buku ini, juga dipaparkan

kritik tanggapan masyarakat tentang jilbab yang hanya berperan sebagai simbol belaka yang tidak berkorelasi langsung dengan iman seseorang. Bahkan buku ini lebih menyoroti fenomena perempuan yang suka melepas kembali jilbabnya dari perspektif psikososial filosofis yang tentu saja didukung oleh teori-teori psikologi kontemporer.

4. *Adab Berpakaian dan Berhias*, buku yang ditulis oleh Syaikh Abdul Wahab Abdussalam Thawilah ini diterbitkan pada tahun 2014 oleh Pustaka al-Kautsar di Jakarta. Buku ini membahas tentang masalah pakaian dan perhiasan serta hukum-hukumnya dalam pandangan Islam serta arahan penting untuk masyarakat khususnya muslimah zaman sekarang yang tidak lepas dari dunia *fashion*.
5. *Wanita Berjilbab Vs Wanita Pesolek*, buku karya Ibrahim bin Fathi bin Abd al-Muqtadir tahun 2007 diterbitkan oleh AMZAH ini membahas secara detail tentang pertanyaan-pertanyaan tajam yang dilontarkan oleh sosok wanita yang gemar bersolek, agresif dan arogan kepada wanita muslimah yang berjilbab. Berbagai hujaman pertanyaan yang menyudutkan selalu dapat dimentahkan oleh wanita berjilbab ini. Buku ini sangat menarik karena berisi tentang jawaban-jawaban dari berbagai pertanyaan yang menyangkut permasalahan terkini bagi muslimah.
6. *Fiqih Wanita*, sebuah buku karya Atiqoh Hamid ini diterbitkan pada tahun 2012 oleh DIVA Press di Jogjakarta. Buku ini mengupas tuntas masalah wanita yang dimulai dari cara beribadah, bergaul dan bersosialisasi dengan

